



Date 16.5.2013

After Party : Le jeu sur smartphone concernant l'alcool et la sécurité, destiné aux jeunes et aux moins jeunes

L'Office fédéral de la santé publique (OFSP) et le bpa – Bureau de prévention des accidents lancent aujourd'hui le jeu pour smartphone *After Party*. Cette application fait appel à l'adresse et aux connaissances des joueurs pour les confronter au thème de l'alcool dans un esprit ludique.

Le jeu

L'Office fédéral de la santé publique (OFSP) et le bpa – Bureau de prévention des accidents ont développé un jeu pour smartphone destiné à sensibiliser le groupe cible des jeunes aux thèmes « alcool et santé » et « alcool et sécurité ». Canal de communication bien dans l'air du temps, les applications pour smartphones et tablettes permettent d'atteindre les jeunes pour éveiller leur attention et leur faire passer des messages.

L'histoire

Un jeu doit reposer sur une histoire qui tient la route et qui accroche les joueurs. Dans *After Party*, le joueur est plongé dans une situation de la vie quotidienne que connaissent beaucoup de jeunes. C'est le week-end et, après une soirée débridée, le personnage du jeu entreprend, ivre, de rentrer chez lui à pied. C'est là que l'aventure commence, et pas seulement à cause de son état d'ébriété. Le joueur doit éviter avec adresse tous les obstacles, répondre aux questions et débloquer un vélo, qu'il ne pourra toutefois utiliser que lorsqu'il aura suffisamment retrouvé ses moyens. En combien de temps arrivera-t-il sain et sauf à la maison ?

Je parle d'alcool

After Party a été développé dans le cadre de la campagne de prévention des problèmes liés à l'alcool intitulée « Je parle d'alcool », que l'OFSP mène en collaboration avec des partenaires et avec le soutien de 14 organisations nationales. « Je parle d'alcool » est une forme de prévention d'un nouveau genre, qui donne la parole à la population. Il est important que le débat sur l'alcool se tienne sur la place publique car les problèmes d'alcool sont encore un sujet tabou. Avec cette campagne, l'OFSP souhaite créer une large plate-forme de discussion et lancer au sein de la société un dialogue sur le thème de l'alcool.

OFSP et bpa unis pour favoriser le dialogue

Le bpa – Bureau de prévention des accidents est un partenaire important pour réaliser les objectifs de la campagne. En tant que centre suisse de compétences pour la prévention des accidents, il a pour mission d'assurer la sécurité dans les domaines de la circulation routière, du sport, de l'habitat et des loisirs. Grâce à la recherche, il établit les bases scientifiques sur lesquelles reposent l'ensemble de ses activités. Le bpa propose une offre étoffée destinée tant aux milieux spécialisés qu'aux particuliers. Environ 30 % des accidents de la route ayant

entraîné la mort (si l'on tient compte des chiffres non enregistrés) sont en lien avec la consommation d'alcool, raison pour laquelle le bpa s'associe à l'OFSP pour s'investir fortement dans la prévention de l'abus d'alcool.

Le jeu peut être téléchargé gratuitement dans les boutiques App Store et Google Play. Il a été conçu d'après une idée de gestalt kommunikation, Berne, par Gbanga, Zurich, sur mandat de l'OFSP et du bpa.

Lancement lors de la semaine alcool 2013

Le lancement du jeu *After Party* coïncide avec le début de la semaine alcool 2013, organisée dans le cadre de la campagne de prévention des problèmes liés à l'alcool. Tous les deux ans, des manifestations et des activités variées sur le thème de l'alcool sont organisées pour le grand public dans toute la Suisse.

Informations complémentaires :

www.game-afterparty.ch

www.je-parle-d-alcool.ch/

www.bpa.ch

Personnes de contact :

Office fédéral de la santé publique, Communication, tél. : 031 322 95 05,

media@bag.admin.ch

bpa – Bureau de prévention des accidents, Daniel Menna,

d.menna@bfu.ch, tél. : 031 / 390 21 16

